

令和6年12月24日（火）



2学期終業式

2学期頑張ったこと

暑い夏に2学期がスタートしてからあっという間に終業式になりました。この4ヶ月、6年生として最後の活動がたくさんあった中で、わたしは特に頑張ったことが2つあります。

1つ目は、勉強です。2学期は分からない問題があっても、すぐに友だちに聞くのではなく、まずは自分で考えたと決めてスタートしました。特に算数では、問題が分からなくても図や式を書いてみました。そして友だちに聞くと、テストで間違えることが少なくなり、とてもうれしかったです。まずは自分でやってみることの大切さがよく分かりました。

2つ目は、めざみの里音楽祭です。今年は初めて添川小学校と合同で行いました。これまでたくさんの人数で発表することはなかったので、練習から緊張しました。しかし、一人ではとりにくかった音程も、たくさんの人数で歌うと自然に口が動き、歌いやすかったです。みんなの声もよく聞こえて、本番は緊張もなく、気持ちよく歌えました。そして中学校での合唱がとても楽しみになりました。

3学期は、いよいよ小学校生活最後の学期です。わたしは、2学期成長した「まずは一人でやってみること」を生かして、クロカンにあきらめずに取り組みたいと考えています。

そして、卒業式までに6人でたくさん思い出を作り、笑顔で卒業できるようにしたいです。